
Risposte quiz arbitrali  

 

Ref. 01 
 

 

 

1 NO (RIMESSA B MA SOLO PER AVER SUBITO CANESTRO) 

 

2 SI (SQ. “A” PERDE DIRITTO ALLA RIMESSA) 

 

3 NO (AD UN GIOCATORE ESPULSO NON POSSONO ESSERE SANZIONATI 

FALLI) 

 

4 NO (SI RIUTILIZZANO ALLA PRIMA PALLA MORTA) 

 

5 NO (VIOLAZIONE 24 SECONDI) 

 

6 SI (A/6 E’ DIVENTATO UN GIOCATORE 

 

7 SI (ARBITRO COME TERRENO DI GIOCO) 

 

8 SI (PUO’ RIENTRARE IN QUALSIASI MOMENTO 

 

9 SI (LA RIMESSA DI A/2 NON PUO’ ESSERE USATA PER 

COMPENSAZIONE) 

 

10 SI IL GIOCATORE E’ IN PERICOLO 

 

11 NO E’ FALLO SOLO QUANDO SOLLEVA I GLUTEI DALLA CARROZZINA 

 

12 SI  

 

13 NO L’AZIONE DI COCK E’ UNA AZIONE DI TIRO 

 

14 NO FALLO DI SPINTA 

 

15 NO A4 HA DIRITTO A RICADERE NEL SUO SPAZIO 

 

16 NO FALLO TECNICO A B4 

 

17 NO FINCHE’ E’ POSSIBILE SI DEVE GIOCARE IN 5 

 

18 SI  



 

19 NO FALLO TECNICO A B9 

 

20 SI FLAGRANTE VIOLAZIONE FALLO TECNICO SQUALIFICANTE 

 

21 NO DOPO LA FIRMA DEL REFERTO NON SI PUO’ INTERVENIRE 

 

22 SI  

 

23 SI 

 

24 NO 

 

 

 


